

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年7月3日朝刊

①池江選手が病気のためにプールを離れた期間はおおよそどれくらいでしたか。
(およそ1年(ちょっと))

②池江選手の「今の目標」と、「将来的な目標」を書きましょう。

今の目標

日本学生選手権(での実践復帰)

将来的な目標

(4年後の)パリ五輪

③強くなろうと努力する池江選手を支えているのは何だと思えますか。記事を参考に書きましょう。

(例)

病気の方たちに、ここまで強くなれると知ってもらいたい気持ち。
中途半端なまま水泳を終わらせたくない気持ち。 など

④池江選手への応援メッセージを20字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例) 笑顔で前を向く池江選手は最高の目標です。(20字)

私たちに勇気と希望をありがとう。(16字)

パリ五輪が池江選手を待っていますよ。(18字) など

年 組 名前

池江10月実戦目標 オンラインで練習公開

白血病と闘う競泳女子の池江璃花子(19)は、負は何らかの試合に出る。今の状況をしっかりと見つけたい」と言う。2日は新型コロナウイルスの感染拡大を受け、練習を再開した。池江は「1年ぶり」として、10月上旬の実戦復帰を目指していることを明らかにした。出場すれば、昨年1月以来1年9カ月ぶりのレースとなる。



練習を公開した競泳女子の池江璃花子＝2日、東京都内(代表撮影)

池江は「1年ぶり」として、10月上旬の実戦復帰を目指していることを明らかにした。出場すれば、昨年1月以来1年9カ月ぶりのレースとなる。

「これまで泳いできただけで、3月からプールで練習を再開した。念願の待ち望んでいたプールに入ることができてうれしかった。」

「1カ月(1回)減って、免疫抑制剤もずっと前に終わった。体調は安定している。」

「競技者として帰ってきた。」

「もしかしら元には戻れないかもしれないという気持ちもあった。でも病気の方たちに、ここまで強くなれると知ってもらいたかった。中途半端なまま水泳を終わらせたくない気持ちもあった。」

「2時間30分ほど泳いだ。時折笑顔を見せた。昨年2月に病が発覚して長期入院。昨年12月に退院し、3月にプールでの練習を再開した。今の泳力は自分の中学1、2年生ぐらい」と言う。2日は新型コロナウイルスの感染拡大を受け、練習を再開した。池江は「1年ぶり」として、10月上旬の実戦復帰を目指していることを明らかにした。出場すれば、昨年1月以来1年9カ月ぶりのレースとなる。

「1カ月(1回)減って、免疫抑制剤もずっと前に終わった。体調は安定している。」

「競技者として帰ってきた。」

「もしかしら元には戻れないかもしれないという気持ちもあった。でも病気の方たちに、ここまで強くなれると知ってもらいたかった。中途半端なまま水泳を終わらせたくない気持ちもあった。」

「2時間30分ほど泳いだ。時折笑顔を見せた。昨年2月に病が発覚して長期入院。昨年12月に退院し、3月にプールでの練習を再開した。今の泳力は自分の中学1、2年生ぐらい」と言う。2日は新型コロナウイルスの感染拡大を受け、練習を再開した。池江は「1年ぶり」として、10月上旬の実戦復帰を目指していることを明らかにした。出場すれば、昨年1月以来1年9カ月ぶりのレースとなる。